



Opiniones tácticas

Se ha entablado una lucha abierta entre dos distinguidos jóvenes que aspiran al título de supremos bailarines de charleston. Cada uno de ellos pretende que el único charleston verdadero es el que él danza, y que los bailes de su rival son una inadmisiblemente irritante imitación del baile de moda.

Parece ser que un asunto de tanta importancia debita congregarse al lado de cada uno de los bailarines nutridos grupos de partidarios de esta o de la otra manera de bailar, y que estos grupos defenderían, por todos los medios y en todos los terrenos, sus opiniones respecto a la legitimidad de las cabriolas coreográficas de sus capitales. Esperábamos con espanto que sobreviniera una nueva catástrofe mundial; pero... ¡no ha pasado nada! Juanito y Antonio continúan danzando con arreglo a sus respectivos códigos sin haber logrado hacer prosélitos.

Los dos adversarios desean conocer el estado de opinión en lo que respecta al charleston, y preguntan a sus amigos lo que les parece la nueva danza. Y los amigos, por lo general, no se han detenido a meditar la trascendencia del nuevo baile y sólo pueden decir que les es completamente indiferente.

Cuando Fernández y González se durmieron al comenzar la lectura del drama de un autor novel y siguió dormido hasta que le despertaron las opiniones y comentarios emitidos al término de la lectura por los asistentes al acto. Fernández y González se creyó en el deber de intervenir:

—Me parece... El joven autor, que había observado el sueño del maestro, y que tenía un juicio poco favorable para su obra, interrumpió espantado:

—Perdón, maestro. Usted no puede opinar; ha dormido usted durante la lectura.

—En estos casos, joven, el sueño es una opinión.

Los jóvenes bailarines, que tantos deseos tienen de conocer los juicios que merece el charleston a esa gran masa de indiferentes, pueden aplicarse el cuento y pensar que, en estos casos, la indiferencia es una opinión respetable.

*San Sebastián*

Santoral

Día 8. de Julio.—Santos Adrián III y Eugenio III, papas; Colomano, presbítero; Auspicio, obispo; Procopio, Áquila y Priscilla, mártires; Santa Isabel, reina. Sol, sale a las 5'40 y se pone a las 8'52. Luna nueva el día 9, en Cáncer.

Viales

Salieron para Alzola los señores de Lazcano (don Felipe). Vino de Pamplona nuestro querido amigo el joven arquitecto don José Alzugaray.

ANIS LAS CADENAS

De finísimo paladar.

HIJOS DE P. ESPARZA. Villaba (Navarra)

—Marchó a París don Gregorio Adamal. —Los marqueses de Montealegre se encuentran en San Sebastián. —Regresó de Cáuterels la señora viuda de Zappino con sus hijos.

BALENCIAGA Avenida, 2

Liquida los modelos desde el día 6. Llegaron de Madrid los señores Ruiz de Cañabate. En breve llegarán a pasar el verano entre nosotros los señores de Navarro Reverter. Dr. CASTAÑEDA (padre é hijo). Consulta de enfermedades de garganta, nariz y oído. ANDIA, número 5, segundo. Vinieron de la corte los marqueses de Pidal. Regresaron de Pau el doctor don Mariano Ephanz y su distinguida esposa. Llegó de Madrid nuestro querido amigo Pepe Ribera.

Grandes cafés París y de la Paz

Los jueves de gran moda, para las señoras, chocolate Plus Ultra con chantilly. Son esperados en San Sebastián los señores de Rueda, Rato y don Luis La Chapelle.

—Vino de Bilbao la bellísima señorita María de Zuazola.

—Llegó de Madrid don Alfonso Aguilar. —Marchó a Alzola don Remigio Ituarte.

—Ayer llegó de Madrid para pasar el verano entre nosotros, nuestro amigo don Diego Cruz.

—Precedentes de Zaragoza han venido la bellísima y distinguida señorita Joaquina Carasa, y la respetable señora Elena Labuena, viuda de Samper, con su precioso hijo Marianita.

—Llegó de Londres el arquitecto don Gabriel Vidaurrazaga.

—De Madrid se encuentran en Donostia la distinguida señora de Morid (nacida Matilde Landa), con sus encantadores hijitos Lili, Potolo y Erry.

—La distinguida señora y familia del consul de Noruega en Madrid, Mr. Jabcosn, llegaron a San Sebastián.

—Procedente de Salamanca llegó ayer nuestro querido amigo don José Aguado.

Bodas

Boda distinguida.—Para el día 16 del corriente mes de Julio, ha sido fijada la boda de la bellísima señorita Mari-Carmen Cortazar, hija de nuestro querido amigo el ilustre arquitecto donostiarra don Ramón, con el distinguido joven riojano don José Luis de Eucio y Marrón. El enlace se verificará a las cinco de la tarde en la iglesia parroquial de Santa María.

Mezcilla

La fiesta argentina española.—Mañana, día 9, a las nueve de la noche, tendrá lugar en el restaurant del Gran Kursaal el banquete con que se celebra la jura de la independencia argentina.

La fiesta será presidida por el consul de la Argentina, don Ramón Caimi.

Las tarjetas, al precio de 30 pesetas, podrán recogerse en la taquilla del Gran Kursaal y en el Banco del Río de la Plata.

Letras de luto

En la mañana de ayer entregó su alma a Dios la linda niña María Dolores Larrea y Gorosabel, dejando inconsolables a sus padres don José y doña Dolores, y demás familia, uniéndonos nosotros a su terrible dolor.

A las diez de la mañana de hoy se celebrará el funeral por el alma de la malograda niña en la parroquia de San Ignacio, y a continuación será conducido el cadáver al cementerio de Polloe.

En el Petit-Casino

Mañana, viernes, se inaugura la gran temporada de espectáculo variado

Durante la cual desfilarán, entre otras atracciones, Imperio Argentina,

Pastora Imperio, Mercedes Serós, Argentinita, las hermanas

Pinillos, la Goya, Celia Gámez, Ramper, etc.

Una gran temporada de variedades se prepara para este verano en el elegante y moderno teatro Petit-Casino; una gran temporada a base de las principales "estrellas" del llamado género infimo. La Empresa, en su deseo de ofrecer al público lo más notable que actualmente existe en el espectáculo variado, y en el afán de acreditar el Petit-Casino, con objeto de que éste sea el coliseo predilecto de toda la aristocracia local y forastera, no ha reparado en sacrificios económicos, y es así como ha conseguido hacer un cartel completo, en el que no falte ninguna artista de prestigio y categoría.

Las "estrellas" que hasta la fecha ha contratado la Empresa, son muchas, todas las más importantes. Con ellas alternarán bailarinas ya acreditadas y exóticas de fama. Hé qui, para comprobarlo, algunas de las atracciones contratadas en firme: Imperio Argentina, Mercedes Serós, Argentinita, Pastora Imperio, Chelito, la Goya, Celia Gámez, hermanas Pinillos, Cándida y Blanquita Suárez, Pilar Argentinita, Antónita Torres, Maruja Lafuente, Ramper, Pompoff, Thedy y Emij, etc.

Por los nombres citados podrá juzgar el lector la importancia de esta temporada de variedades. No falta en ella nada. La Empresa ha adquirido todo lo más selecto que existe actualmente en el espectáculo variado. Junto a las artistas de fama bien cimentada y sobra-

De sol a sol

AL VUELO

El día de san Fermín amaneció encapotado y amenazando lluvia en algunos momentos; pero pronto soltó el capote y toreó como los buenos a cuerpo limpio, permitiendo a los navarros que festejaron al Santo Patrón con toda clase de fiestas, profanas y religiosas, que terminaron con un gran banquete en Rentería, en el que la confraternidad navarro-guipuzcoana quedó puesta de manifiesto bien ostensiblemente.

Hubo cohetes, dulzainas, músicas y diversiones a todo pasto entre los que se quedaron aquí, y decimos esto porque han sido muchos los donostiarra y navarros aquí residentes que han marchado a Pamplona en toda clase de medios de locomoción, sobre todo en automóvil.

El alcalde sigue disponiendo todo cuanto se precisa para estos días que se aproximan y reúne a las Comisiones de fiestas y visita el Hipódromo de Lasarte, y quiere que todas las cosas salgan bien.

En los demás centros oficiales también se preocupan del mismo asunto y todas las actividades, todas las atenciones están dedicadas al mayor éxito del Circuito automovilista, que constituye uno de los números más atractivos del programa de festejos de este año.

En el Victoria Eugenia se celebró ayer tarde, con asistencia de doña Cristina y sus nietos, la fiesta del Apostolado de señoras para el mejoramiento moral y social del obrero, distribuyendo los premios D.ª Cristina y estando muy concurrido el acto, que fué amenizado por la Banda de Sicilia.

El tranvía de Hernani arrolló a un hombre cerca de Juanistegui, causándole graves lesiones, y también hubo algunos sucesos ocasionados por choques de vehículos y pequeños atropellos.

Como el tiempo fué hermoso, estuvieron muy animados los paseos, lo cual no quitó gente a los espectáculos públicos, a los cuales acudieron sus abonados de siempre, que no perdonan el cine por nada de este mundo.

Y hasta el presente momento no sabemos de nada más que referir; además de que con lo dicho ya es bastante.

ASORDEP.

Salón Miramar

HOY JUEVES,

Estreno de la super-producción Fox titulada DEL ABISMO A LA CUMBRE

por las aplaudidas "estrellas" americanas GEORGE O'BRIEN y DOROTHY MACKAILL



EN JAI-ALAI

Ayer por tarde hubo en Jai-Alai extra-ordinaria concurrencia. Jugaron en primer término Chiquito de Gallarta y Unamuno, sacando del once y medio, contra Quintana II y Villaro II, a sacar del diez y medio.

Los comienzos del partido fueron muy interesantes y hubo lucha. El dinero, que había salido por Chiquito en la proporción de 20 a 17, aun cuando sufrió algunas oscilaciones, en general se mantuvo bastante firme. Después careció de interés, pues Quintana y Villaro decayeron sensiblemente, en particular Pachico, que tuvo una actuación bastante mediana, y a pesar de la buena voluntad de Villaro, Chiquito y su compañero se impusieron netamente y dieron fin del partido llegando a los 50 tantos cuando sus rivales solo tenían 38.

Lo mismo Chiquito de Gallarta que Unamuno jugaron bien. De los vencidos, mejor Villaro que Quintana.

El segundo partido, jugado por Quintana I y Amerebieta I, contra Gallarta III y Aguirre, sacando éstos del 11 y aquéllos del diez y medio, fué muy parecido al anterior. El dinero salió por Gallarta y Aguirre, en la proporción de 20 a 16 y los favoritos dominaron francamente en todo el encuentro, llegando a los 50 tantos y dejando a sus contrarios en 41.

El partido careció de interés. Gallarta III jugó inmejorablemente, bien ayudado por Aguirre, que también hizo un gran juego. Los vencidos, siempre dominados, no hicieron sino cumplir.

EN BILBAO

En el frontón Euskalduna jugaron Muñoz y Urzatz contra Gallarta II y Campos, ganando éstos por diez tantos.

En el segundo partido jugaron Chistu II y Zarrandona contra Azurmendi II y Abásolo, ganando la primera pareja por dos tantos.

FRONTON MODERNO

Grandes partidos nocturnos. A las 10 1/2

Servicio de autocars de diez a once recorrerán todos los cafés, con sus grandes carteles anunciadores.

Será de rigor adquirir localidad de preferencia para poder hacer uso del autocar y las localidades se expendrán en los mismos «autos».

Eulalia Aguirre

AVENIDA DE LA LIBERTAD, 33, 1.º

Liquida sus modelos de abrigos y vestidos

Casa en venta

Con 100.000 pesetas en metálico y resto en hipoteca, véndese casa centro población, rentando el 12 por 100 al capital desembolsado. Informarán: Mayor, 21, primero.

Platería y Orfebrería de Arte

SUCESORES DE F. HERNANDEZ

Antigua Platería de F. Hernández. Variadísimo surtido de objetos para regalos. No comprar nada sin antes visitar esta casa. PLAZA GUIPUZCOA, 14

Representación

dará importante casa de máquinas de escribir á persona seria y solvente. Escribir á Hotel Urbana, A. Josa.

L. CORDERO

TELÉFONO -8-48 21

Enfermedades de los niños Medicina general Consulta de 2 á 5 LIZARDI-BERRI (Ategorrieta)

:- ZARAUZ :-

PLAYA DE MODA

GRAN CAFÉ DE LA MARINA

Único en la misma Deliciosas terrazas Se sirven mariscos diariamente

Dinero

Ofrezco En préstamos hipotecarios Compra-venta de fincas

Miguel Echart

Corredor colegiado.

GUETARIA, 9.